
Groupe action/projet TRANSPARENCE-INFORMATIONS  

(réunion n°4) 

 

Lundi 15 septembre 2014 à 18h (Mairie) 

Présents : Fernand Karagiannis, Sarah Jacquet, Julien Passal, (en visioconférence avec Jean-

François Perrot), Christine Seux, Christian Larcher, Guillemette Thévenet, Pascal Denavit 

1) Lettre d'information : le point sur les inscriptions et la distribution + Correcteurs 

La lettre a été distribuée par la poste début août (avec un petit loupé pour les samarins). Le 

retour des inscriptions à la date d'aujourd'hui est de : 

• 48 inscriptions Papier parvenues en mairie à ce jour. A l'heure actuelle, Janine Renard 

est disposée à faire la factrice. Faire un appel pour la seconder. 

• 44 inscriptions Mail (27 de Saillans, 2 Die, 1. valence, 1 3CPS et 12 autres 

départements) : - ce qui fait un total généralcumulé d'inscription à la Lettre 

d'information numérique (commissions, internet...) de 348 adresses (dont 30 hors 

Saillans environ...).   

Une discussion s'enclenche sur l'idée d'un comité de coordination du bulletin. Il en ressort 

que l'intervention extérieure est nécessaire et constructive, mais qu'il faudrait parler plutôt 

d'un comité de relecture qui pourrait donner son avis sur la forme et ferait remonter les 

manques ou défauts des articles des élus (site internet, lettre d'infos, autres messages).  

Il est donc décidé :   

1) de mettre la liste des correcteurs à jour (Guillemette Thévenet, Christian Larcher, Pascal 

Denavit, Jean-François Perrot) avec tél. + mail aussi bien des correcteurs que des élus afin de 

faciliter les contacts (Fernand contacte Yannis Frier qui est aussi disposé à intégrer cette 

liste). 

2) de continuer sur le principe du bulletin de cet été (sommaire et contenu à l'initiative des 

élus, mais de pouvoir anticiper les relectures) 

3) de ne pas nuire au contenu, et si un article est trop important pour une lettre d'info et 

doit être réduit, l'intégralité doit se mettre sur le site internet. 

 

2) Site internet : organisation, structure des menus, informations à intégrer 

(dernières statistiques du site en pièce jointe) 

Le site contient maintenant de multiples informations, pas assez hiérarchisées, et il devient 

important de mieux le structurer pour faciliter l'accès à l'information et de pallier aux 

manques. 

Les thématiques suivantes devraient apparaître et éventuellement avoir 2 entrées pour les 

plus importantes (notamment les infos agenda) : 

• Flash info 

• Pratique : adresses et coordonnées services divers .. 

- déchetterie 

eau, poste, ... 

impôts, etc...s 

• Interco coordonnées 

• Interco commissions, bureau 



• Interco dossiers en cours 

• Liste des gap en cours 

• Arrêtés permanents 

• Participez (formulaire + éventuellement schéma des commissions) 

• Commissions participatives > annonces GAP + comptes rendus 

• Liste des compétences (sous menu) avec synthèse de ce que fait cette compétence, 

les contacts référents, liste inscrits, comptes rendus par thématique, les gap 

correspondant 

• Liste des personnes inscrites (pour ancrer l'idée démocratique de transparence) 

• agenda participatif synthèse (faire une 2e entrée) 

• qui sommes nous (schéma de fonctionnement municipal,  présentation de l'équipe 

municipale + historique) 

• La mairie au quotidien (état civil, travaux,...) 

• Vie associative (se mettre en contact avec l'Office du tourisme et voir avec eux ce 

qu'ils peuvent améliorer) 

• Recherche par mot clef 

 

Il est décidé qu'un travail personnel peut se faire d'ici la prochaine réunion (13 octobre). 

Il sera relevé au niveau des élus : 

1) que dans les comptes rendus le nom des participants doit y figurer (et les excusés) 

2) que dans la feuille d'émargement, le nom de tous les inscrits devraient y figurer et les 

présents notés 

3) que les listes des inscrits des différentes commissions devraient être lisibles sur le site 

pour une question de transparence 

 

3) Discussion autour de la proposition de Jean-François Perrot, Communication Chantier 

Jean François Perrot indique qu'il est important pour cette opération importante qu'une 

information spécifique soit donnée afin de montrer que l'équipe municipale connait les 

aboutissements de cette opération et aussi de sécuriser les habitants. 

Il est décidé de créer : 

1) de créer une page spécifique "Information chantier" sur le site internet (+ affichette 

village à voir avec le garde) 

2) de sensibiliser les élus référents et le garde sur l'importance du retour d'information. JF 

Perrot se propose comme coordinateur de cette page. 

 

4) Livret habitants : point du contenu.  

(non abordé) 

Sur le rôle de l'intercommunalité, Jean François Perrot a réalisé une première ébauche, 

consultable à l'URL  : 

http://pagesperso-systeme.lip6.fr/Jean-Francois.Perrot/lecharenne/Intercomm.html 

Il faut la compléter en matière de conséquences pratiques sur la manière d'effectuer 

certaines démarches.  

 

Fin de la rencontre 

 

Prochaine date retenue : lundi 13 octobre à 18h - Mairie 


